



# Presentan libro de Monseñor Carlos González Cruchaga



Jorge Norambuena, director nacional del INP; Marco Salazar, director de Diario EL CENTRO; Monseñor Carlos González Cruchaga y el Padre Mario Molina en la presentación del libro el día de ayer.

El adulto mayor como tema esencial, abordado desde diversas posiciones y puntos de vida en virtud de la amplia experiencia de vida del autor, es la base del libro "Sobre la cabeza llueve ceniza" que escribió Monseñor Carlos González Cruchaga, Obispo Emérito de Talca y que fue presentando oficialmente ayer en la capital regional.

El evento literario se desarrolló en el Centro de Extensión Victoria de la Universidad Católica del Maule y contó con un número importante de público, mayoritariamente de la tercera edad.

La ceremonia tuvo como ponentes al propio autor del libro, Monseñor González Cruchaga, así como al Padre Mario Molina, Vicario General de la Diócesis de Talca; y Jorge Norambuena, director

nacional del Instituto de Normalización Previsional (INP). Como moderador de la presentación participó el periodista Marco Salazar Pardo, director de Diario EL CENTRO.

## REFLEXIONES

En su presentación, el Padre Molina destacó la obra y escogió algunos capítulos sobre los cuales efectuó profundos análisis desde su experiencia como sacerdote y también de su vida personal. "Al revisar el índice -señaló- pude rescatar un par de capítulos cuyos títulos me resultaron bastante atractivos, como el desfile de envejecer y el atardecer de la vida y sus complejidades. Don Carlos revisa varias etapas de la vida, entre ellas la adultez, sobre la base de pinceladas en las que aparecen la auténtica, la aceptación, el humor, la in-

tegración, la amistad. Son rasgos dispersos, pero salpicados con historias y experiencias que dan un carácter muy vital".

Entanto, Jorge Norambuena precisó que se trata de "un libro muy ameno y de fácil lectura, escrito con mucho amor, sinceridad y franqueza respecto de las distintas etapas de la vida. Es un libro sobre los adultos mayores que también deberían leerlo las personas que no pertenecen a este grupo", dijo.

## Y EL AUTOR

Fiel a su particular estilo y manera de ser, Monseñor Carlos González Cruchaga inició su breve, pero contundente intervención afirmando graciosamente que: "me da gusto ver parlamentarios, un alcalde, y me imagino que vienen porque les interesa el pro-

"Sobre la cabeza llueve ceniza" aborda desde distintos puntos de vista la problemática de los adultos mayores

blema de las edades y porque ustedes saben que los que votan son los viejos y no los jóvenes".

Luego dio lectura a un material que preparó para la ocasión y donde expresó que "desearía que los ancianos que viven con la paz y la serenidad reflexionen en su semblante. Acercarnos a los que se acude con confianza en busca de consejo. Recomendables por su sabiduría y discreción. Que saben apreciar lo bueno de los nuevos tiempos. Amables. Con sentido del humor. Saben ceder a los jóvenes el paso sin resentimiento. Que traten de ser todavía útiles en tareas secundaria, sin brilla, que nadie ambiciona. Ancianos, en fin, admirados y queridos de todos. Han llegado a ese admirable equilibrio humano aceptando este etapa de la vida con serenidad, con la misma bondad y grandeza moral con que han vivido y aceptando las etapas anteriores".

Manuel Herrera

# Presentaron libro de Monseñor Carlos González Cruchaga

## [artículo] Manuel Herrera

Libros y documentos

### AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron libro de Monseñor Carlos González Cruchaga [artículo] Manuel Herrera. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)